

FORKOPIMDA

Polsek Karangampel Tingkatkan Patroli Siang Hari Demi Ciptakan Wilayah Yang Aman

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 30, 2023 - 13:26



Polsek Karangampel Tingkatkan Patroli Siang Hari Demi Ciptakan Wilayah Yang Aman

Indramayu,- Guna meminimalisir potensi terjadinya kejahatan, Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan patroli di

wilayah hukumnya pada Minggu (30/07/2023) siang hari.

Kegiatan ini menjadi fokus utama sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang dicanangkan oleh Kepolisian Republik Indonesia.

Dengan semangat tegas dalam memberantas kejahatan, Personil Polsek Karangampel terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Patroli siang hari dilakukan dengan tekun dan penuh dedikasi demi memberikan rasa aman bagi warga khususnya Kecamatan Karangampel.

"Patroli siang hari menjadi salah satu strategi kami untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah kami. Kami berupaya hadir di berbagai tempat yang rawan dan strategis untuk meminimalisir potensi pelaku kejahatan," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto

Dalam pelaksanaan patroli siang hari, Personil Polsek Karangampel secara rutin berkeliling dan memantau wilayah.

Sasaran patroli meliputi tempat-tempat yang dianggap rawan seperti perumahan, pasar, area komersial, dan wilayah publik lainnya.

Kapolsek menegaskan, kegiatan patroli siang hari merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Karangampel dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

"Kami selalu berusaha meningkatkan kehadiran dan kinerja kami agar masyarakat merasa nyaman dan aman," tambahnya.

Selain memperkuat patroli, Polsek Karangampel juga aktif melakukan sosialisasi dan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Keterlibatan aktif warga dalam menjaga lingkungan juga menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam meminimalisir kejahatan.

Melalui program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Polsek Karangampel berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan melayani masyarakat dengan sepenuh hati.

"Semangat kebersamaan antara aparat kepolisian dan masyarakat menjadi modal utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif." Jelas AKP Suprpto.